

# WAHL VON RAFAEL PEREZ SÜESS IN DEN VORSTAND.

## Kurzbiografie



Rafael Perez Süess hat an der Universität Zürich Mathematik studiert und arbeitet seit den 90er Jahren in der IT. Begonnen hat er bereits während des Studiums als System Architekt und Softwareentwickler, seit rund 10 Jahren ist er in verschiedenen Management-Positionen tätig.

Das «Mobile Business» ist eines seiner grossen Steckenpferde: In den 90er Jahren war er Mitarbeiter vom SMS-Portalanbieter Minick, seit dem Aufkommen des ersten iPhones beschäftigt er sich mit App-Entwicklungen. 2017 wurde er deshalb in den Vorstand von Smama gewählt und unter anderem mit dem Partnermanagement vertraut. In dieser Rolle hat er die Fusion mit Swico vorangetrieben. Denn auch diesen Verband kennt er aus eigener Erfahrung, ist er doch seit 2019 Mitglied der IG Webdienstleister.

Der Swico Vorstand empfiehlt die Wahl von Rafael Perez Süess in den Vorstand.

## Rafael Perez Süess online

smama  
LinkedIn  
Twitter

## Für Rückfragen:

Giancarlo Palmisani

**SWICO**

Leiter Verbandsdienstleistungen

Tel.: +41 44 446 90 85

Mail: Giancarlo.Palmisani@swico.ch